

Software Registrierung / Software Registration Form

(bitte benutzen Sie die Möglichkeit, das Bestellformular direkt vom Programm aus zu drucken. Sollte das nicht möglich sein, verwenden Sie diese Seite)

(please use the order form directly from the program. If this is not possible for any reason, you can use this sheet)

An
Marian Heddesheimer
Software-Entwicklung
Zietenring 10

D-65195 Wiesbaden
Germany

Ich bitte um Registrierung als eingetragener Benutzer für: Popup-Wörterbuch 2.0
Please register me as regular user of: Popup-Dictionary 2.0

Name : _____

Adress : _____

City/Zipcode : _____

Name vom Registrierungs-Fenster
Name from register screen: _____

Seriennummer vom Registrierungs-Fenster
serial number from register screen: _____

Zahlungsweise / I like to pay:

bar / cash (Europe: 30,-- DM / overseas: 20,-- US-Dollar)

Eurocheck über 29,-- DM liegt bei (Europe only)

Kreditkarte / VISA card

Kreditkarte / Eurocard / Mastercard

Kartennummer/card number: _____

gültig bis / valid through: ____ / ____

ich bin einverstanden, daß meine oben angegebene Kreditkarte mit einem Betrag von DM 29,-- belastet wird.
I agree, that my credit card will be charged to an amount of DM 29,--.

Datum / date: _____

Unterschrift / signature: _____

Nach Erhalt Ihrer Zahlung, werde ich Ihnen eine Registriernummer zusenden, um den Shareware Hinweisbildschirm zu unterdrücken. Sollte die Software verbessert und/oder neue Versionen entwickelt werden, erhalten Sie das nächste Update kostenlos. Weiterhin erhalten Sie weitere Updates zu ermäßigten Preisen angeboten.

After receiving your payment, I will send you a registration number to suppress the shareware reminder screen. If the software will be improved and/or updated, you will receive the next update free. Also you will get offers for additional updates on reduced prices .